私費による取り出しで接続し

<u>均等割 免 除</u>宅地面積150㎡の場合 **900**0 住宅開発などにより家屋を建設し、 私費による取り出しで接続した場合

ア、市街化区域

市街化区域

市街化区域

宅地面積150㎡の場合

3、

宅地面積150㎡の場合 イ、市街化調整区域 面積割 (47000円免除)均等割

本管施工時に
公費による取り出しで接続した場合
ア、市街化区域 面積割 ㎡×200円
<u>均等割 47000円</u>
宅地面積150㎡の場合 **77000円**イ、市街化調整区域 面積割 ㎡×200円
<u>均等割107000円</u>
空地面積150㎡の場合 **137000円** 

の矛盾を認め廃止を提案

当初、

受益者負担金制度

なかったこと

租税不遡及の

を廃止した場合、

益者負担金について触れてこ

区画整理事業の説明では受

制度の廃止を提案しました。

原則に反するとの指摘がある

新

担金制度について、

能市は当初、

受益者負

چ

そして全国的な流れが

対しました

### 下水道 受益者負担

### 日本共産党は次の理由から反 条例案が提出されましたが、 **運受益署負担金」制度として** 九月市議会に新しい「下水 こと都市計画税との二重取 値の上昇の基準が曖昧である りであるとの批判があること

<u>免除</u> **30000円** ㎡×200円 60000円 料金体系の見直しとともに受 しました。 益者負担金制度の廃止を提案 向であることなどを考慮して、 <u>免除</u> 90000円

都合で約二〇年間に渡って、

今回の条例案では、

行政の

た場合 m×200円

下水道施設は当然整備され 特別の受 資産価

益に当たらないこと る基幹施設であり、

受益者負担金制度をなくす方

mx 200円 <u>免除</u> **30000円** 

賦課しなかった

行政の都合で二〇年間

### 5000世帯に総額4億円の負担

ζ かった約五〇〇〇世帯につい の賦課徴収は時効も考えられ ものです。 遡って賦課徴収しようという は曖昧なまま、 賦課してこなかった行政責任 に接続したものとして見なし、 平成十八年四月に下水道 五年以上遡って 賦課してこな

は

は

年龄

75歳以上

年齡

に減額され、

遡 日本共産党市議団は反対

### 7 团 と 6 4 0 1 - 6 4 0 1 と 4 7 1 0 た 0 1 7 5 お さ 7 5 3 8 7 5 金9山9新9滝9 72田3井8沢2

発行日本共産党飯能市委員会973-1091

<議員団の連絡先> 973-2111(市役所416) Mail jcp-sigi@ pluto.plala.or.jp

とを認めた上で受益者負担金 度自体に多くの矛盾があるこ 収したものとの間に不公平が 受益署負担金制度 受益者負担金制 「過去に徴 とって都市計画税とのこ

いと言うことです。もっとも 計画税を考慮したものではな りだという批判は免れません。 ることにしていますが、その たって納めている飯能市民に 高い都市計画税率を長年にわ 目的として課税している都市 もので、下水道整備を最大の にかかった費用から積算した 調整区域の負担金に差をつけ 同時に、 今年四月から三〇 これまでの整備

つまり、

また、市街化区域と市街化

ること、この間に所有権がか わったものもあることなどか れるものではありません。 住民の理解と納得が得ら 中で、 いることは認められるもので ľĆ %もの下水道料金を引き上げ はありませ

分 もつと値上げをと賛成討論 吉田市議が 自民クラブの吉田市議は、

ます。 賛成討論に立ち、「三〇%の 言に市民の怒りが起こってい 市民の暮らしは眼中にない発 ト水道料金の値上げでは不十 百%の値上げが必要。 受

敬老年金廃止で

検討され、今回の条例提案と

たな受益者負担金制度として 生じる」という批判から、

新

なったものです。

きました。平成十四年度まで 上の方に敬老年金を支給して 歳以上のお年寄りは五七三人 九月一日現在飯能市内の九十 最高齢者は吾野在住の吉田よ したが十五年度からは五千円 しさんで百五歳です。 飯能市 敬老祝賀会が開催されました。 この敬老の日に七五歳以 九月一九日市内各所で、 一律八千円支給されていま 今年度からは、 tt 今まで毎年敬老の日に届いた 節目だけの支給になりました。 うのも難しい、 度では三回どころか二回もら を楽しみにしていたお年寄り 敬老年金で孫たちと食事をし 老年金も無く寂しくなった」 護保険はとられて、 今年は敬 「いくら額を上げてもこの制 から不満の声が届きました。 たり、 お小遣いをあげること 八八歳 九九歳以上の 年金は減り介

従来の敬老年金

新制度敬老祝金

金額

<u>金額</u>

5000円

と所得の連続する減少傾向の たばかりであり、景気の低迷 公共料金として負担を強 市民生活が大変なとき とき アニメ映 あした正気になる. 14 10 00 00 30 10月15日 (土)

**飯能市民会館小ホー** 19 般 1000円 ル

ちへ。 たちへ、そして大人た ればいけない大切な思 い。未来を担う子ども 戦後六〇年、伝えなけ 中学生以下・障害者 八〇〇円

した杉村太蔵氏は、

ロックの名簿三五位で当選。

早く料亭に行きたい」な

とのことでした。 仕打ちです。 敬老年金の廃止 もにお年寄りのささやかな楽 お年寄りにあまりにも冷たい の日本の復興に貢献してきた みまで奪われました。 二六五〇万円の削減とと 戦後六〇年

います

なぜ自民党が大勝

ぺ返しを食う」と警戒して 森喜朗氏も「そのうちしっ してしまいます。 さすがの

その程度なのだろうと納得

戒められていたというから どと発言し、党執行部から

リです。

政治の閉塞感から

ると思いますが、

増税や憲

自民党に期待した部分もあ

できた小選挙制度のカラク 得票で六割台の議席を獲得 ちしたかというと四割台の

対象人数

対象人数

6824人

									7:323 (7 00)			
	77歳				7000円				629人			
	8.8歳				10000円				220人			
	99歳以上				30000円				34人			
					05年9月1日						在	
の間もに上れまって	よ闘↑はE忿昜です。 が提案されました。 いよい	議を狙った憲法常任委員会	会に憲法改悪の国民投票審	うのです。 衆院の各派協議	消費税増税を打ち出すとい	論。つまり来年九月までに	ても小泉首相の任期中に結	は廃止、消費税増税につい	事態は深刻です。 定率減税	はいないはずです しかし、	法改悪まで白紙委任した人	ると思いますが、 増粉や悪

紋

れ

国会議員としての 品格を」これは、 悪いことはするな 自民党の新人研修 うそをつくな

かと見識を疑ってしまいま しようもない集団ではない 波 もっとも二六歳で当選 す。 長の発言だそうで 会での武部勤幹事 よっぽどどう

ぜひ

無を自動的に判断し、

でしょうか。

# 統設にAEDの配備を 滝沢おさむ市議の

ます。現在普及の進んで 本おける死者は年間5万 どは心臓疾患と言われま いる自動体外式除細動器 動と言う病気であり、 す、その大部分は心室細 て質しました。 人にもなると言われてい (AED) の配備につい 日

救命は難しく、遅くとも 来の心肺蘇生法だけでは 果たせなくなり10分後 痙攣してポンプの役割が 細動になりますと心臓が した。AEDは細動の有 器が使えるようになりま といわれています。 この 5分以内の除細動が重要 に至ります。この場合従 には、ほとんどの人が死 衝撃が引き金となる心室 滝沢 心臓疾患や胸への AEDと呼ばれる除細動 ような事から昨年の七月 一日から一般の市民でも 早急に配備していただき たいと思いますがいかが 救う事ができます。 されていれば市民の命を ありますし、近くに配備 ツには欠かせない装置で ホッケーや駅伝などスポー

ています。既にAEDに まして、夏の甲子園大会 クを指示する機器であり 声ガイダンスで電気ショッ より命を取り留めたニュー 万博でも随所に配備され にも配備され、また愛知

滝沢おさむ市議

突然死の死因のほとん

のが効果的あり500 が5分以内に使用できる 先ほども申し上げました と思います。この装置は スの報道もありました。 この装置をぜひ公共施設 に配備していただきたい

置していただきたいと思 栗庁舎や公民館などに設 ポーツ施設や市役所、 美杉台グランドなどのス 当面公共施設、体育館や 所に出てまいりました。 導入を始めている所も各 います。既に自治体でも 最適とされていますが、

出

新井総合政策部参 一般質問

昨年から非医療従事者に

<del>व</del>ु

救急医療の充実によ

我国の心疾患による死亡 が増加すると思います。 り心筋梗塞などの心疾患 年度には16万3千人と 後も高齢化が進む事によ 増加傾向にあります。今 度に14万8千人、15 者数は厚生労働省の資料 によりますと平成13年 ま す。

合わせた一般市民等によっ 到着までの間に現場に居 されています。 報告が厚生労働省より示 の使用あり方検討委員会 よる自動体外式除細動器 救急隊員 必要があると考えます。 設置を今後検討していく 題でありましてAEDの 行く事は今日の大きな課 る救命率の向上を図って



一時的に預かる事業。

### このような状況のなか、 るための対応を促してい 促進と広く社会に普及す されるとして国民の理解 実施されると聞いていま を含めた普通救命講習が て電気的除細動が速やか て有効となることが期待 になされれば救命にとっ 今後AEDの使用

### 前田自治会館 改修工事

ぐらいの範囲にあるのが

# 金水増し請求の全容解明を

山田とし子市議の一般質問

光市、宮代町、 いたま、戸田、

の対応についても伺いた

容解明してほしいと市民 ていない。一刻も早く全 ていたのか明らかになっ 行ったのか、市は何をし て工事費の水増し請求を が、何のために、どうやっ ていますが、市民には誰 題で、大変世間を騒がせ 修工事費の水増し請求問 は願っている。今後の市 前田自治会館の改 山田とし子市議 的な知識が必要であり、 付するまでの手続きの見 対応策については、 見抜けなかった。今後の 員が検査を行ったが専門 工事代など。工事後、職 建物取り壊しおよび処分 架空請求は仮設工事、旧 市民環境部長 不正請求 看板修理、サッシ工事、 し工事内容は、 のための自治会館の水増 大工の手間代、 請負業者の立会い 塗装、 電気 畳

など検査体制の強化 とのないよう自治会と信 頼関係をさらに強化して うな事件が再び起こるこ 置を求めていく。このよ 治会内に建設委員会の設 自

## 病後児保育の

療養を余儀なくされる期 での生活は避けて、自宅 気の回復期にあり、 に通所している児童が病 病後児保育は、保育所 ま た、 保護者の勤務

乳幼児医療費や乳児養育 代の負担を軽くするため、 料を三分の一に軽減して ところがこの間、 2 才までの乳幼児の保育 てに伴う経済的な負担が また、石川県は、「子育 内で最も高くなっている。 生率が1・31と23区 手当、幼稚園保育料など から保育料の高い方を半 いる。吉川市、富士見市、 あるから」と、児童が3 能市はそれ以下である。 低下の一途をたどり、 人以上いる家庭の0から してきた江戸川区では出 さまざまな軽減策を実施 | 川市・桶川市も2人目 若い世 飯

保育が困難な場合、

2子を無料にするなどの かるが現行以上の軽減は 福祉部調整官 措置を講じて頂きたいが。 飯能市も思い切って第 趣旨はわ

施して頂きたいが。



# 多子入所世帯の

子育て支援の観点から考

えていく必要がある。

は方向性は決まってない、

出生率は今や1・28と 欠かかすことはできない。 支援からも経済的支援は り、少子化対策、子育て にかかる費用は莫大であ なんと言っても子育て

世代育成支援行動計画に や診療所、専門の施設で 望であり、是非早急に実 の両立支援に病後児保育 は平成7年、育児と就労 ない事由によって家庭で **福祉部調整官** 現時点で て病後児保育は切実な要 どで実施。働く家庭にとっ の都合上など、やむを得 飯能市も次 鳩山町な 病院 国 和 9市もある。 額に軽減。3人目無料は

を位置づけ、

位置づけた。

現在、所沢、

П П

行田、

考えていない。